

#### <u>Union Départementale CGT de l'Indre</u> Bourse du Travail – 86, rue d'Aquitaine 36000 CHATEAUROUX

Tél.: 02 54 34 09 84 - Fax: 02 54 34 16 44 - E-mail: ud36@cgt.fr

CCP: Limoges n° 601 60 T

### UNION DEPARTEMENTALE CGT DES SYNDICATS DE L'INDRE

Communiqué de presse

#### Maternité du Blanc

## « Déplorable ! Cousu de fil blanc, une conduite de dossier en dessous de tout ! » dixit François Jolivet !

Si Monsieur Jolivet (LREM) commentait son imposture dans ce dossier, en rejetant la faute sur les fonctionnaires de l'ARS, aurait raison. Sa suppléante Madame Françoise Perrot conseillère départementale du canton du Blanc cautionne-t-elle cette situation ? Les autres élus politiques locaux qui s'offusquent, portent eux aussi une responsabilité dans l'élection des sénateurs qui vote au sénat le PLFSS. La stratégie de vouloir ménager la chèvre et le chou ne fonctionne pas.

Qu'en pense Madame la Sous-Préfète du Blanc, qui a été sage-femme avant d'exercer des responsabilités dans différents secteurs du milieu hospitalier et de devenir directrice adjointe de deux gros établissements. Au CHRU de Lille, elle fut notamment déléguée à la qualité et sécurité des soins ; à l'Hôpital nord de Marseille, comme responsable des pôles anesthésie-urgences-réanimations et médecine interne et gériatrique ?

Après la fermeture de la maternité de Pithiviers en 2016, après celle de Châteaudun en mai 2018, la maternité du Blanc sacrifiée en est bien la preuve.

Il faut supprimer les ARS, outil de Juppé ,invention de Rocard, pour démolir les Hôpitaux Publics par une étatisation de pans entiers de l'assurance maladie , via les PRS (Plan Régional Santé) Elles sont chargées de piloter la politique de santé publique (prévention, veille et sécurité sanitaires) en région et de réguler l'offre de soins tant dans le domaine hospitalier que dans celui de la médecine de ville. . Ce n'est malheureusement pas une découverte !!!

La classification macroniste annoncée le 18 septembre 2018 pour les hôpitaux de niveau 1 est en marche. Ils ne doivent pas avoir de chirurgie, ni de maternité. Faire confiance à un député LREM pour leur défense, c'est comme faire garder des agneaux par un loup !!!

Est-ce pour cela, peut-être, qu'il fallait des manifestations plan-plan, Apolitique, Asyndicale et Aseptisée, sans drapeaux, slogans....... Le résultat est conforme à la bataille non menée.

Laisser penser que les politiques en place peuvent s'élever contre les politiques qu'ils votent est une hérésie...

Quant à l'implication des autres syndicats qui aujourd'hui jouent les pleureuses, ils ont voté en 2015 la fusion des deux hôpitaux. Lors du vote à la CRSA (Commission Régionale de Santé et d'Autonomie) le 29 mars 2018 ils ont voté pour le projet du PRS, dans lequel était et est inscrit le devenir d'une maternité du département qui doit être transformée en centre de périnatalité! cela ne rappelle rien!

La CGT n'est pas devin, mais depuis 2011 il planait sur la maternité du Blanc un vent de fermeture !

Comment la population a-t-elle pu croire qu'un député estampillé LREM, qui participe au saccage des services publics, qui soutient les restrictions budgétaires du plan de financement de la sécurité sociale, restrictions revendiquées par les élus LR (Nicolas Forissier, Gil Avérous, Frédérique Gerbaud, Jean-François Mayet...), qu'un collectif mené par des politiques, pouvaient sauver la maternité du Blanc. Nous sommes devant la logique capitaliste de tous les gouvernements successifs : sabrer la sécu pour livrer l'hôpital public sur l'autel des lobbys privés.

# Une seule réponse à tous ces opportunistes politiques, la lutte par la grève !

Châteauroux, le 3 octobre 2018